

ABSTRAK

Nurhayati, NIM. 3402190024. “Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap Struktur Modal pada Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Unilever Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2012-2021)”. Dibawah bimbingan ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan bapak Ali Muhidin, S.Pd., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas terhadap Struktur Modal pada Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Unilever Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh Profitabilitas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021 ? 2]. Bagaimana pengaruh Likuiditas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021 ? 3]. Bagaimana pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021 ? Adapun tujuan penelitian ini, yaitu untuk mengetahui : 1]. Pengaruh Profitabilitas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021. 2]. Pengaruh Likuiditas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021. 3]. Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas terhadap struktur modal PT. Unilever Indonesia Tbk periode tahun 2012-2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan teknik studi empiris. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Analisis Koefisien Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Berganda dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t dan Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa profitabilitas dan likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal pada PT. Unilever Indonesia Tbk dengan didapatkan hasil determinasi sebesar 88,36% dipengaruhi oleh profitabilitas dan likuiditas, sedangkan sisanya 11,64% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Diharapkan PT. Unilever Indonesia Tbk mempertahankan profitabilitas perusahaan dengan cara lebih mengefesienkan penggunaan asset yang dimiliki agar memperoleh laba yang maksimal dan likuiditas agar stabil dengan cara memperhatikan penggunaan jumlah aktiva lancar yang dimiliki serta perusahaan harus memperbaiki kinerja keuangan dengan melakukan evaluasi dan menentukan kebijakan yang tepat untuk perusahaan, sehingga dapat membuat para investor tertarik untuk menanamkan modalnya di PT. Unilever Indonesia, Tbk.

Kata kunci : Likuiditas, Profitabilitas dan Struktur Modal